

11/1 現在

人口	65,457
男	31,542
女	33,915
世帯数	15,503

124号

あおだて

編集と発行 大館市役所

リンゴのもぎとり

味覚の秋にふさわしく、ことしのくだものも豊作である。

中山産の梨はあまりにも有名だが、あんがい知られていないのが真中（出川）のリンゴ園である。

60ヘクタール（6町歩）のリンゴ園に入ると、ゴールデン・デリシャシ・紅玉・インド・スター・キング・国光・王鈴などがあざやかに色づき、その風景は壮観そのものであった。

こここのリンゴ園で生産されるリンゴは1万箱をこえるといわれていたが、このほとんどは、大阪、名古屋、秋田市などの市場に出荷され、外貨の獲得に一役をかっているそうだ。今年の豊作に加えて、味も好評を得ているので、もぎとりの手なみもはずみ、園内はあまい薰りと明るい笑顔につつまれていた。

（写真）

真中リンゴ園で――



◎ 交通安全 ◎

「安全坊や」が見ている

わが家で誓いましょう！

- わたくしたちは、信号を守り、道路の右側を通ります。
- 道路を横断するときは、手をあげて、車が止ってから横断します。
- 自転車に乗るときは、道路の左側を一列に通り、2人乗りはしません。
- 車の通る道では遊びません。小さい子どもがいたら注意します。

